



25 Jahre Skatverein Overath

Das Foto zeigt die aktuellen Mitglieder (leider nur Männer—aber was für welche!) des Overather Skatvereins „Nie all do“. Der Verein besteht seit März 1992 und hat sich zum Ziel gesetzt, die Gemeinschaft Gleichgesinnter zu fördern durch das Spiel mit den „unbegrenzten“ Möglichkeiten und durch die Durchführung gemeinsamer Veranstaltungen.

Begonnen hat alles auf dem Campingplatz Hasenberg in Overath. Damals waren alle Mitglieder auch Camper. Heute ist nur noch ein Mitglied ein Camper. Im Jahr 1995 wurde nach Unstimmigkeiten mit dem damaligen Wirt das Restaurant „Zum Eulenthal“ neues Vereinslokal. Hier werden bis heute die Spielabende durchgeführt und zwar an jedem ersten und dritten Freitag eines Monats, jeweils ab 19:00 Uhr. Gäste sind jederzeit herzlich willkommen. Besonders in Erinnerung aus den 25 Jahren werden die Fahrten auf dem Ysselmeer in Holland, die Städtetouren in den Harz, nach Aachen und Trier sowie die Flusskreuzfahrten auf Rhein und Donau bleiben, alles finanziert mit den eingespielten Geldern an unseren Skatabenden. Der Verein blickt optimistisch in die Zukunft.